

Destaca Secretario General de la ONU reciente llegada de ayuda humanitaria a Yemen



Yemen, 25 ene (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, acogió con beneplácito la noticia de que cinco buques cisterna con 180 000 litros de combustible llegaron a Yemen, lo cual permitirá satisfacer necesidades humanitarias.

Destacó Guterres que ese cargamento forma parte de los esfuerzos de Naciones Unidas para facilitar la ayuda a ese territorio árabe, donde existe una de las peores crisis del mundo.

El máximo responsable del órgano mundial precisó que el combustible se entregará a las instalaciones de salud y estaciones de bombeo de agua, con el fin de mantener en funcionamiento servicios humanitarios.

Por su parte, el jefe de la Misión de las Naciones Unidas en Liberia (Unmil), Farid Zarif, aseguró que esa fuerza de paz desempeñó un papel importante en el desarrollo de elecciones democráticas y sin violencia en esa nación africana.

Si bien todavía hay incertidumbre sobre el futuro y persiste cierta fragilidad en la esfera política, hay muchas expectativas con el mandato del recién electo presidente George Weah, quien es también un reconocido ex futbolista.

Weah ha manifestado su compromiso de luchar contra la corrupción y promover un plan para diversificar la economía, añadió.

Hay varios desafíos por delante, pero el pueblo y los líderes del país no quieren volver a los errores del pasado, aseguró Zarif.

A su consideración, la Unmil realizó importantes contribuciones para llegar al “camino correcto” en la vida política.

La misión debe concluir su mandato en marzo de este año, aún así Naciones Unidas mantendrá una importante presencia en Liberia y ofrecerá apoyo a los diferentes sectores de la sociedad.

A finales de diciembre tras conocer el resultado de los comicios presidenciales en Liberia, el secretario general de la ONU, António Guterres, celebró el buen desarrollo del proceso y los pasos dados hacia la paz, la estabilidad y el desarrollo.

Pero aún existen desafíos significativos que requieren de mayor unidad entre las diferentes partes políticas, indicó el máximo representante de Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153517-destaca-secretario-general-de-la-onu-reciente-llegada-de-ayuda-humanitaria-a-yemen>



Radio Habana Cuba